

# Directora del FMI dice que no renunciará al cargo

# Imputan a Lagarde por negligencia

Francia indaga venta cuando ella era ministra de Economía

**P**ARÍS (Agencias).— La directora del Fondo Monetario Internacional (FMI), Christine Lagarde, afirmó ayer que no piensa dimitir de su cargo, pese a que fue imputada por un presunto caso de corrupción que data de su etapa de ministra de Economía de Francia.

Lagarde aseguró que la Corte de Justicia de la República, una instancia que juzga exclusivamente a los ministros o ex ministros por delitos cometidos durante sus mandatos, le había imputado por "negligencia" en el caso de las presuntas irregularidades en el pago de una indemnización millonaria al empresario Bernard Tapie. Pese a ello, en declaraciones a medios franceses, Lagarde afirmó que proseguirá su labor al frente del FMI, iniciada en 2011 cuando asumió el puesto dejado vacante por su compatriota Dominique Strauss-Kahn, envuelto en un escándalo sexual.

En un comunicado, Lagarde tachó de "totalmente infundada" la imputación por "negligencia", dado que "tras tres años de investigación, docenas de horas de preguntas, el comité con-

cluyó que no era culpable de infracción alguna y se limitó a asegurar que había sido insuficientemente vigilante durante el proceso de arbitraje".

Lagarde declaró ayer durante 15 horas ante la Corte de Justicia de la República de París, que ya ha interrogado a la ex ministra en cuatro ocasiones. Después de eso, partió con rumbo a Washington. Cuestionado sobre el tema, el portavoz del FMI, Gerry Rice, indicó en una escueta declaración que "la directora de la institución informará al Directorio Ejecutivo tan pronto como sea posible".

Hasta ahora, Lagarde no había sido imputada y se mantenía con el estatus de "testigo asistido". La investigación persigue determinar si hubo corrupción en la atribución de una indemnización de 403 millones de euros al empresario Bernard Tapie en 2007 por la venta de la empresa de equipamiento deportivo Adidas en los años 90. Confiscada a Tapie, esa empresa fue vendida por el banco Crédit Lyonnais por un precio muy inferior al de mercado, según Tapie, que reclamaba al Estado una indemnización.

Tras años de litigio, Lagarde, ministra de Economía en el gobierno del conservador Nicolas Sarkozy entre 2007 y 2011, antes de su llegada al FMI, decidió que fuera un arbitraje privado el que fijara la indemnización. El que no fueran los tribunales los que calcularan el monto de la indemnización provocó que se abriera la pesquisa por presunta corrupción.



Fecha <b>28.08.2014</b>	Sección <b>Primera-El Mundo</b>	Página <b>20</b>
----------------------------	------------------------------------	---------------------



## CASO TAPIE

- **Lagarde** se enfrenta a una imputación por un delito penal que en Francia es castigado con hasta un año de cárcel y 15 mil euros de multa

- **Los jueces** le reprochan haber sido negligente en el caso de la indemnización por el Estado a al empresario Bernard Tapie en 2007, de más de 400 millones de euros, como compensación por la venta de la empresa de material deportivo Adidas

Fuente: Agencias

**JUSTICIA.** Christine Lagarde, directora gerente del **Fondo Monetario Internacional (FMI)**, luego de asistir a una audiencia en París por el caso Tapie